
5 Pièces

183 m²

Réf. VPR10001977

3 200 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Superbe  Vue  Mer  pour  cette  propriété  neuve  édifiée  sur  2014m2  de

terrain  entièrement  paysager  avec  Piscine  (12x4)  et  solarium,  elle

dispose d'un salon/salle à manger avec cuisine ouverte et buanderie, 1

chambre Master, le tout ouvert sur l'extérieur avec accès à la piscine et

au  jardin  -  L'étage  se  compose  d'1  autre  chambre  Master  et  de  2

chambres avec chacune sa salle de bains ! Vastes Terrasses et car port

disposant de 2 places - PRESTATIONS DE GRANDE QUALITE !!!!

Superb Sea View for  this  new property  built  on 2014m2 of  fully  landscaped land

with swimming pool (12mx4m) and solarium, it has a living/dining room with open

kitchen and laundry room, 1 Master bedroom, all open to the outside with access

to the swimming pool and the garden - The upper floor consists of 1 other Master

bedroom and 2 bedrooms each with its own bathroom! Large terraces and car port

with 2 places - HIGH QUALITY SERVICES!!!!
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